

*F. C.
Fuentelabrid*

AÑO II.—NUM. 75

Sueca - Virgen, 18 - Teléfono, 49 R

14 de Marzo de 1936



Rogad a Dios en caridad por el alma de

D.^a PRUDENCIA ASCO DOMÍNGUEZ

VIUDA DE MORANT

Que falleció en Valencia el 21 de Febrero de 1936

a los 84 años de edad

HABIENDO RECIBIDO LOS SANTOS SACRAMENTOS
Y LA BENDICION APOSTOLICA DE SU SANTIDAD

R. I. P.

Sus desconsolados: hijos, doña Prudencia y don Emilio; hija política, doña Angeles Beltrán Palacios; nietos, biznietos, hermana y demás familia,

PARTICIPAN a Vd. tan sensible pérdida y le ruegan asistan al novenario que se celebrará en la Iglesia Parroquial de San Pedro Apostol de esta ciudad que empezará el día 19 de Marzo a las 8 de la mañana en el altar del Santísimo Cristo por lo que quedarán agradecidos.

SUECA y MARZO 1936

BIOGRAFÍAS

GRETA, MARLENE Y BRIGITTE
HELM

Triángulo clásico

El prodigioso invento de Lumiere ha concentrado a las masas internacionales frente al lienzo, cada vez con mayor entusiasmo y optimismo, conforme este arte va desarrollándose en su natural perfeccionamiento mayor es el aumento de adeptos. Hace aproximadamente cuarenta años que el cine descubrió a la faz del mundo sus formas en embrión, y las magníficas posibilidades de superación en el empuje, a que estaba destinado. Hoy muestra con orgullo su actual forma que ha llegado a su máximo encumbramiento. En sus diferentes aspectos evolutivos descuellan tres épocas distintas: los Films de Cow-boys y aventuras, que recuerdan nuestra niñez; los asuntos ingenuos, que daban por resultado el beso finalizador de todo film; y la aparición de las primeras vampiresas. Como remate de estas tres épocas: el advenimiento del micrófono. Con la aparición del sonido vuelve a la actualidad de primer plano la palabra hueca Vamp oriunda cien por cien, del cine, creada para desvirtuar la inclinación retrospectiva de los asuntos sin fondo.

El lugar más prominente de esta definición lo ocupan Greta Garbo, Marlene Dietrich y Brigitte Helm.

Apartémonos de la trayectoria un poco plúmbea que a fuer de repetida nos transmiten los estudios en su sección publicitaria. Siempre no ha de ser así; basta ver reflejado en el lienzo lo que proyecta el celuloide.

La concepción psicológica de «vampiresa» desaparece porque los rasgos de las stars que aquí mencionamos, no son precisamente la deducción lógica de esa palabra; pues vista su vida ficticia desde el ángulo básico de sus films, no coordinan con el supuesto y falso seudónimo que se les ha dado.

Greta, Marlene y Brigitte Helm, ofrecen siempre a lo largo de sus películas el concepto más humano que haya captado la cámara en la historia de la cinematografía.

Cabe no obstante—justo es reconocerlo—la parcial contextura de sus interpretaciones que les dá cierto aire enigmático.

Greta Gustafson—Greta Garbo— nació el 18 de Septiembre de 1905 en Estocolmo—Suecia—. Sus primeras ocupaciones no fueron precisamente en el cine, sino en una peluquería, siendo más tarde dependiente de los Almacenes Bergstron, como maniquí

en la sección de sombreros. Por aquel entonces su vocación era el teatro e ingresó en la Real Academia de Arte Dramático. Gustaf Molander, célebre director escénico, la recomendó muy eficazmente consiguiéndole trabajo en unos estudios alemanes. Como con secuencia de haber sido contratado el gran realizador Schiller por una marca americana llevóse consigo a la joven actriz a Hollywood en 1925. Más de una vez fué execrado el nombre de Greta por los magnates del cinema y después de varios meses y a regañadientes le dieron el «rol de Entre naranjos» produciéndose entonces el milagro y conquistando a partir de este momento el título de primera estrella del orbe cinematográfico.

Nosotros lo atribuimos a un capricho—hay diversas opiniones—sútil y banal del realizador germano Josef von Sternberg al entrar en un mediocre cabaret berlinés. Lo cierto es que allí fué la primera vez que vio trabajar a Marie von Losch y le convenció. Siete años hace que ocurrió el encuentro tan trascendental para ambos. En ese lapso de tiempo han pasado muchas cosas. Lo único que recuerda vivamente Larie Von Losch es la simultánea desaparición de su nombre y de su antigua y oscura recida personalidad por la esporádica fama lograda, y por su nombre en el cine: Marlene Dietrich. Su primer film de empaque, «El ángel azul» junto al genial director Sternberg. La celebridad de que este fué acompañado La enorme publicidad precediendo a su segunda película «Marruecos» teniendo de partenaire a Gari Cooper Las extravagancias de vestir smoking como un perfecto «gentleman» y usar para sus exhibiciones en público gafas ahumadas.

De que nació en 27 de Octubre de 1902. Los fracasados estudios de violín por rotura de la muñeca. El debut en la revista musicada Broad way a las órdenes de Max Reinhardt solo le queda un lejano recuerdo...

En la biografía de Brigitte Helm encontramos como facetas primordiales ingresar para su educación artística en las clases musicales de Johanna Heim; la avidez con que leyó las líneas del anuncio de un concurso de cierta casa de películas para elegir protagonista de un film que a la sazón iba a rodarse; que Fritzl Lang, director de la película y miembro del tribunal que había de fallar el concurso la eligiera.

El éxito colocó a Brigitte en un puesto elevadísimo entre las estrellas europeas de más reconocida fama. Varias cintas siguieron a «Metrópolis»; pero ninguna de ellas corroboró

a su encumbramiento que empezaba a declinar. La adaptación a la pantalla la novela de Pierre Benoit «Atlántida» fué algo definitivo en su carrera. Los cinco continentes admiraron la labor interpretativa en su difícil «rol» de suprema Diosa Milenaria siendo momento una de las artistas de mayor relieve en la pantalla mundial.

Nació el 17 de Marzo de 1908. «Barcarola» es su más reciente film.

Greta, Marlene y Brigit. Tres mujeres. Tres ídolos de la muchedumbre Unidas entre sí por mal entendida definición: su espiritualidad ¿Triángulo clásico?. No. Sobre ellas se yergue sencillamente este axioma: únicas.

Lector: pergeñada está una opinión; ¿vampiresas?. ¿fatalistas? Son espejismos de una complicada psicología, fiel exponente de la ficción hecha realidad?. A ti te corresponde dilucidarlo.

JUAN BEDINS

La Palma



Casa Llorens
SUECA

Tejidos
Paquetería
Mercería
Perfumería

= Precios Limitados =

Fotografados
LLOPIS

C. DENIA, 45 - VALENCIA

A LA OPINION

En la prensa local de la anterior semana leemos un remitido en el cual don Eugenio Vidal Ferrando, en representación de los Concejales elegidos en 12 de Abril de 1931 (no de todos, desde luego) pretende contestar al que publicamos anteriormente dando cuenta de la situación económica de este Municipio.

Quizás hubiera sido lo más prudente que esa contestación quedara inédita. No comprendemos qué finalidad ha venido a llenar si no es el ponerse más en evidencia quien la redactó puesto que después de sus profusos razonamientos quedan en pie todas nuestras afirmaciones y se confirman todas nuestras deudas y que existe el gravísimo problema económico que nos han dejado. Resulta también que el señor Vidal conoce las causas del mismo y que junto con sus compañeros se ha preocupado de la solución. Ello nos satisface, pero al parecer toda esa preocupación no ha pasado de buenos propósitos pues en las oficinas municipales no queda rastro alguno de los adelantadísimos trabajos de la Comisión designada para el saneamiento de la Hacienda municipal, por más que nombrada como fué dicha Comisión el 6 de Febrero último, es decir, diecisiete días antes de cesar el anterior Ayuntamiento escasos han podido ser sus trabajos si es que llegó a reunirse, que lo dudamos, y de todos modos no demuestran una gran diligencia al comenzar a preocuparse del conflicto diecisiete días antes del cese después de cinco años de actuación infructífera en que tiempo sobró para atender al gravísimo problema.

Y ahora diremos que debemos rectificar nuestro escrito anterior y que lo que se debe por atrasos no es noventa y cinco mil pesetas como afirmábamos sino CIENTO SETENTA Y CUATRO MIL NOVENTA Y DOS PESETAS CON CINCUENTA

Y NUEVE CENTIMOS, lo cual se justifica del siguiente modo:

Facturas aprobadas y pendientes de pago	101.065'40 ptes.
Facturas pendientes de aprobación que se refieren a servicios prestados durante la actuación del anterior Ayuntamiento	5.125 35 id.
Créditos reconocidos (báscula, instrumental alcantarillado, pavimentado, etc.)	67 901'84 id.
Total	174 092 59 ptes.

Es lamentable que se nos tire de la lengua, que se nos quiera llevar a terreno de polémica que nos repugna que se habie de efectos políticos, de deshonor, de calumnias y de difamaciones cuando de un modo puramente objetivo, sin meternos con nadie, sin pretender acusar a nadie, nos limitáramos a dar unas cifras para justificar nuestra actuación futura, para explicarle al pueblo qué causas nos impiden emprender sin demora los trabajos a que tiene derecho. Tan decididos estábamos a no molestar al adversario, a hacer su situación lo menos desairada que pudiera ser que quisimos como se ha visto, dar rebajado el pasivo que nos han legado prescindiendo de los créditos reconocidos.

Al hablar de las ochenta y una mil pesetas que han de hacerse efectivas en el actual trimestre lo hacíamos tan solo para dar a entender que los fondos ordinarios no podían dedicarse al pago de atrasos pues estaban comprometidos para hacer frente a las atenciones presupuestarias que cifrábamos en aquella cantidad. Eso y no otra cosa quisimos decir y no era necesario que el señor Vidal manejando desdichadamente algunas

cifras, repitiendo conceptos y dando como seguro arbitrios cuyos padrones aún no han sido formados y cuyo producto en definitiva nadie conoce, le hiciera saber a la opinión que existen los ingresos ordinarios como contrapartida de los gastos de igual carácter pues esto no hay quien lo ignore.

Lo que si que decimos es que el Ayuntamiento que en varias etapas presidió el señor Vidal y que cesó el día 23 de Febrero pasado nos ha dejado deudas contraídas por valor de CIENTO SETENTA Y CUATRO MIL PESETAS sin dejarnos en cambio un solo céntimo para atenderlas pues los ingresos ordinarios apenas alcanzan a los gastos corrientes. ¡A ver si desmiente esto el señor Vidal!

¿Hay ya bastante polémica? ¿Podemos ya con esto punto final?; por nosotros que no quede si es que el señor Vidal le agrada seguir por el terreno a que nos ha llevado. Es preferible, no obstante, que tenga en cuenta que en esos asuntos, como dijo el clásico, «peor es meneallo».

Por la Comisión Gestora
El Alcalde
Mariano Marqués

S. Piera Cebriá

Médico

Oído, Nariz, Garganta,
Boea y Dientes

CONSULTA de 10 a 1 y de 4 a 8

Avda. República, 32 1.º - SUECA

Estilográfica

Karey-Pen

GA RAN TIA
PERPETUA

Depositorio exclusivo

JUAN LLORENS, hijo
Montesión, 5 - BARCELONA

ueda:

Imprenta Palacios

Casa Polaino

Las mejores MEDIAS y CALCETINES y más baratos

CASA POLAINO
FAJAS, SOSTENES y DELANTALES a precios de cesación

Casa Polaino

Pasaje Vallés, 12

Proyector Semanal

LA PAZ

Sigue «La Paz» en su extensa racha de insuperables programas y el público ya parece que lo vaya comprendiendo. Los cuatro días de sesión fueron cuatro rebosantes llenos.

Sábado y domingo.—El variado y distraído programa que se proyectó en estos dos días refleja de un modo sostenido el interés que esta empresa tiene por servir al público. 1.º «Un falso noticiario» que no es más que una cinta de corto metraje muda y muy antigua explicada con un irónico y gracioso monólogo por un «speaker» que fué el que se llevó el éxito. La película fué muy distraída porque en ella se aprecian los adelantos que se han llevado a cabo en la pantalla. 2.º «Canal del Panamá»; una revista con antecedentes históricos de la construcción del famoso canal americano. 3.º «Rapsodia espumante»; una revista cómica con trucos a lo Stan Laurel y Oliver Hardy. 4.º Un bonito dibujo en colores titulado «El gato, el violín y el cascabel».

Y después de estos complementos vimos reunidos otra vez a los verdaderos «ases» de la pantalla que no hace mucho tiempo lleváronse el pri-

mer premio italiano en la película «Cham el campeón»: Wallace Beery Jackie Cooper en la famosa producción Metro Goldwyn Mayer «La isla del tesoro». El éxito de esta película, el de sus actores en los que también figuraba Lionel Barrymore, dirección, vestuario, sonido y doblaje fué aplastante.

Martes y miércoles.—El miércoles fué repetido el programa del día anterior a petición del público que invadió el local los dos días.

«La canción del dolor» fué una comedia dramática habilmente interpretada por Nancy Carroll, George Murphy y la infortunada estrella Thelma Todd.

Después se proyectó una de las primeras películas que se filmaron en el cine sonoro y que el público tenía infinitas ganas de ver otra vez «Del mismo barro» protagonizada por Juan Torena, Mona Maris, Luana Alcañiz y Carlos Villarrías.

TEATRO SERRANO

Sábado.—Con mala cinta abrió el Serrano la semana cinematográfica. «La patrulla perdida» de Victor Mc. Laglen aburrió en gran manera al público. En cambio la película siguiente titulada «El caso del perro aullador» estuvo muy bien y con muchas intrigas.

Domingo.—El domingo pasó lo contrario. Primero se proyectó «Vida mía» de Martha Eggert que estuvo a la altura de todas las producciones de esta incomparable artista. Y después a dormir se ha dicho con «El último contrabandista» de Miguel Fleita y Luana Alcañiz; suerte que aún quedó la voz del uno y el arte de la otra.

Jueves.—Ya era hora que nos presentaron los jueves un programa bien. «Cruz diablo» por Ramón Perea alcanzó un grandioso éxito y «El cantante de Nápoles» de Enrico Caruso (hijo) y Mona Maris también nos divirtió tanto en su parte cómica como en la parte musical.

Viernes.—Se proyectó un programa totalmente vaquero. «El honrado saltador de Tom Tyler y «Adorable embustero» de Buck Jones.

Diccionario de la Lengua Española

a 4'50 pesetas

EN LA IMPRENTA PALACIOS

CINE LA PAZ

TELEFONO 48

(El de los programas selectos... el de sonoridad impecable)

Sábado 14 y Domingo 15 Marzo 1936

Algo sorprendente... grandioso... único...
Un programa todo en español

1.º El calvario de un hermano gemelo
(Celuloide rancio comentado humorísticamente por Jardiel Poncela)

2.º Nido de Aguilas

Wallace Beery—Maureen O'Sullivan
Lewis Stone

Es el film de aviación más espectacular de todos los producidos hasta hoy. Escenas emocionantes... Argumento interesantísimo... Presentación fastuosa como sólo la acreditada marca METRO GOLDWYN MAYER sabe hacerlo.

3.º La gran pequeña actriz

SHIRLEY TEMPLE

La preferida de todos los públicos, en su mejor y más grande creación de su precoz carrera

NUESTRA HIJITA

En cuya película exhibe 14 preciosos modelos de trajes.

Amante del buen cine: No te pierdas este monumental programa.

RICARDO SANCHEZ ALACOSTA

PRACTICANTE

CIRUGIA y MEDICINA

Especializado en la Escuela

de Paris en Ortopedia

Masage y Callista

Consulta tarde de 3 a 7

D. Jaime el Conquistador, 1º piso 1.º Sueca

El Gobernador, la Gestora y los Sindicatos

El miércoles, una comisión de la Gestora visitó al Gobernador Civil para hablarle de varios asuntos interesantes para Sueca.

A consecuencia de esta entrevista el señor Solsona llamó al presidente del Sindicato de Policía Rural y el jueves estuvo don José Ferrando en Valencia.

La entrevista, según nos informan fué cordial. El señor Ferrando expuso al Gobernador la situación y modo de actuar de las entidades agrícolas (Sindicato de Aguas y Policía) que siempre han sido las que mitigan el paro obrero y le hizo los mismos ofrecimientos que al alcalde de Sueca.

Se dolió el señor Ferrando, de que siempre sea la agricultura la que gana y sugirió la idea de que el reparto que se intenta cobrar se extienda a todas las fuentes de riqueza y toda clase de propiedad puesto que no solo en la agricultura hay paro sino en muchos oficios. Así se recaudaría mayor cantidad, porque consideraría insuficientes las 100.000 pesetas, que se piden, la cuota sería menor, al ser más los contribuyentes, y no se gravaría exclusivamente a la riqueza

agrícola, que hoy no es tal riqueza sino una carga bastante pesada.

El señor Solsona, conocedor como el primero de los problemas y necesidades de nuestro pueblo, felicitó al señor Ferrando y dijo que pondrá de su parte todo lo que de él dependa para que, en Sueca, deje de ser un problema grave la cuestión de los parados.

Tanto el Gobernador como el Presidente del Sindicato se mostraron optimistas respecto a la solución del asunto de los sin trabajo.

Celebraremos que pronto sean una realidad los planes y proyectos de Autoridades y Presidente del Sindicato de Policía Rural y que de una vez, para siempre, se resuelva la crisis grave de nuestros trabajadores en las épocas del invierno. Si todos contribuyeran a ello como nuestros Sindicatos, no habría conflictos.

La nueva Junta del Hospital

El martes tomó posesión y celebró sesión la nueva Comisión de Beneficencia de nuestra ciudad presidida por el alcalde don Mariano Marqués.

Entre otros asuntos se trató de la instalación del Dispensario antivenéreo y se nombró vocal visitador a don Salvador Claver.

Un E. U. M.

Hemos recibido un atento estrecha la mano del médico don Joaquín Ramón, nuevo Presidente del Consejo Local de 1.ª Enseñanza, de nuestra Ciudad, ofreciendosenos particular y oficialmente en todo lo que redunde en beneficio de la enseñanza.

Nuestra cordial enhorabuena y estamos a la recíproca.

Consejo local de 1.ª enseñanza

El día once del corriente mes se reunió el Consejo local de primera enseñanza de esta ciudad con el objeto de dar posesión a los nuevos vocales y elección de cargos dando el resultado siguiente: Presidente: don Joaquín Ramón (médico). Vicepresidente: doña Adelina Vendrell. Secretario: don Vicente Figuerola (maestro nacional). Vice-secretario: doña Narcisca Hernández (maestra nacional). Vocales: don Marcial Gil Vicente (representante de este Ayuntamiento) maestro nacional, don Salvador Carbó y don Abelardo Lena. (padres de familia).

Se tomó el acuerdo de celebrar las sesiones ordinarias los primeros sábados de cada mes. A todos nuestra felicitación, deseándoles gran acierto en su cometido.

Taller de Reparaciones de Máquinas de escribir

Abonos 4 pesetas al mes con derecho a cintas y REPARACION MENSUAL

Se embobinan motores eléctricos y reparaciones de Radios

Reparaciones de Gramófonos

Se arreglan máquinas de coser y restauración

Ventas de aceite, correas y accesorios

Agujas.-Ventas de Máquinas de coser

Se embobinan CINTAS DE MAQUINA

a 3 pesetas (llevando los carretes vacíos)

Casa GARCIA

San José, 1-1.º :: SUECA

La Casa de las Medias

Participa a su numerosa clientela y público en general tener ya recibida para la temporada un SURTIDO COMPLETO en Artículos de

PAQUETERIA y MERCERIA GRANDES REBAJAS EN PRECIOS

Medias de seda	las de	4'00	ptas.	a	3'00
»	»	3'00	»	»	2'00
»	»	2'50	»	»	1'75
»	»	2'00	»	»	1'25

FAJAS SEÑORA desde 2'50 en adelante

FAJAS CAUCHOLINA 15 pts.

Calcetines caballero seda 1 pta.

Gran surtido en perfumería y artículos de maquillaje

LA CASA que VENDE BARATO de VERDAD

FRANCISCO MAFE

San Miguel, 32

SUECA

Nuevo gestor de la Diputación

El jueves por la tarde tomó posesión la nueva gestora de nuestra Diputación Provincial. Entre los nuevos gestores figura nuestro paisano don Esteban Carrasquer Carrasco afiliado al partido de Izquierda Republicana. Al felicitar a don Esteban por su nuevo cargo, le deseamos gran acierto en su desempeño y al mismo tiempo esperamos en su entusiasmo y suecanismo una labor justa y provechosa a los intereses de nuestro pueblo.

Se cae en la acequia mayor

El martes pasado día 10, iba por la carretera de Albalat el anciano José Vercher, vecino de ésta, y habitante en la Avenida de Levante, cuando se cayó en la Acequia Mayor que pasa por el borde de dicha carretera.

Otro vecino de ésta llamado Juan B. Lletí Rubio habitante en la calle de Templarios, que estaba cerca de allí, corrió a su auxilio y lo sacó del agua.

Fué llevado al hospital donde fué asistido por el doctor Campos que por fortuna no le apreció mas que el consiguiente remojón.

Agradecimiento

En nuestro último número dimos a conocer al pueblo de Sueca, la extrema necesidad en que se encontraba un matrimonio habitante en la calle de San Juan Bautista n.º 28, y pedíamos a las almas caritativas un socorro para remediar a estos pobres.

Ayer nos visitó el marido, quien con gran emoción nos expresó su agradecimiento por nuestra gacetilla y al mismo tiempo su reconocimiento y gratitud a las personas que les han visitado ofreciéndoles su ayuda material y moral, especialmente al señor Cura Parroco y al notario don Mariano Gállego quienes desde el primer momento les han socorrido en sus necesidades más perentorias.

Platería y Relojería

Baldomero Muñoz

Gran surtido en artículos para regalos

PRECIOS REDUCIDOS

Encargos garantizados

Cerrillo, 8 SUECA

Horario de trenes

Para los días 17, 18 y 19 ha organizado la Sociedad del Ferrocarril Silla-Cullera el siguiente horario:

Salidas de Valencia: 7:40—12:16 30—19,05 y 21 horas.

Salidas de Sueca: 8:1—9:53—14 9 18'4 horas.

Además en la madrugada del 19 al 20 circulará otro tren especial que saldrá de Valencia a las 1:45. Durante dichos días en la estación de Sueca se expenderán billetes de ida y vuelta al precio de 2'45 pesetas.

Horario Autobuses:

El día 18 servicio extraordinario Valencia Cullera a las 20.

El día 19—Salidas Cullera 8 30 — 12—15—16 30— 19 30.

Salidas Valencia 7—13—15—18— 23—1 madrugada.

Además el 19, habrá uno directo de Sueca-Valencia a las 11'15 y otro de Valencia-Sueca a las 10.

Caída

Cuando el domingo por la tarde se dirigía al Tiro de pichón montado en la bicicleta de su propiedad, el vecino del Mareny de San Lorenzo, Gregorio Muñoz Melero, de 23 años, tuvo la desgracia de caer produciéndose heridas contusas en la cara y nariz.

Pronóstico leve.

Queja

Hemos recibido una queja del colegio de segunda enseñanza, instalado en la «Escuelas Jardín» para que la trasladamos a nuestras primeras autoridades y vean la forma de evitar unos estercoleros e inmundicias que existen y arrojan junto a dicho centro docente, despidiendo un hedor insoportable.

Quedan complacidos y esperamos que será atendida la queja, pues es en salud de infinidad de jóvenes que asisten a dichas escuelas.

Anuncio

Se convoca por segunda vez a todos los participantes de la Comunidad de Regantes de esta Ciudad a Junta General ordinaria para el día ventidós del mes en curso y diez horas de su mañana en la casa social de la misma, a los objetos siguientes:

1.º Examinar y aprobar la Memoria General correspondiente al pasado año.

2.º Exámen y aprobación de las cuentas del ejercicio económico del propio año.

3.º Intervenir los sobrantes del mencionado ejercicio en los gastos que ocasione la instalación de la referida Comunidad y su Sindicato en el piso principal o primero de la casa núm. quince de la calle de don Jaime de esta Ciudad.

4.º Autorización a este Sindicato de Riegos para llevar a efecto en la forma que mejor estime el proyecto de desviación de la Ría de los Canos de las Acequias Mayor y Muzquiz de la misma Comunidad; advirtiéndole que sea cual fuere el número de comenros asistentes, serán válidos los acuerdos que se tomen, y que las cuentas y sus justificantes, así como la Memoria, Planos y Pliego de condiciones y Presupuesto de las indicadas obras, estarán expuestos al público en la Secretaría de la citada Corporación, durante las horas de oficina.

Sueca a 8 de Marzo de 1936

Justo Simeón Vidal

ABOGADO

DESPACHOS:

En Valencia: SORNI, 10

Teléfono 10145

En Sueca:

VIRGEN, 38

Per su superioridad en la competencia; por su importancia en el mercado y por su calidad selecta y económica, la fábrica de

J. Carbonell Sanz

le servirá COÑACS, ANISADOS y demás clases de LICORES y quedará V. satisfecho.

VISITELA UNA VEZ

Plaza de Rosanes. 5 - Teléfono 60 - Sueca

Para San José:

POSTALES ARTISTICAS y Vistas de Sueca IMPRESA PALACIOS

El Pescador del Tiberiades

En el teatro de la Juventud Tradicionalista continúan los ensayos de esta nueva obra lírico-dramática de la que son autores los señores Lavernia y Cuquerella.

La música del señor Cuquerella llena de religiosidad y de buen gusto logrará el pleno efecto teatral, al par que el libreto del señor Lavernia hecho con gran maestría del asunto delicado en que está inspirada.

Sabemos que su estreno será el próximo 22 del corriente y es de desear que sea un gran éxito, lo mismo de los noveles autores que de la compañía del Salón Tradicionalista.

Así lo auguramos desde nuestras columnas.

Incendio

Ayer a las tres de la tarde provocó un incendio en el Barrio Canal, en la casa número 57, donde vive Salvador Pérez.

La causa fué que su mujer dejó la ceniza del brasero junto al rastrojo que había en el corral.

Al darse cuenta el vecindario acudió a la casa del siniestro, logrando dominar el fuego.

Aviso

Se comunica a los señores Asociados de Seguros Agrícolas de esta ciudad y cultivadores de tierras que no tengan hecho el seguro de sus obreros que pasado el día 15 del actual, no se admitirán seguros para cubrir el propio riesgo de trabajo agrícola del asociado y el de sus familiares.

Sueca 10 Marzo 1936

NOVIOS

Vuestros trajes nupciales quedarán altamente bien confeccionados si los encargáis siempre a la SAS-TRERÍA de

Jaime Tomás

Calle de San Francisco - 94, Sueca

Religiosas

Lunes.—A las 6:30 Novena a San José por doña María Bueso Puchades; a las 7:30 triduo a San José por don José Oriells Lavernia, a las 8 triduo a San José por doña Filomena Ferrando Burgos y Aniversario de tercera clase por doña Filomena Ferrando Fós.

Martes.—Aniversario de cuarta clase por José Beltrán García.

Miércoles.—A las 6:30 novena a la Virgen del Carmen por Josefa María Girona Rodrigo y aniversario de segunda clase por Pascual Fos Ferrando.

Jueves.—Diario de Misas por Carmen Valier Royo, a las 8 Novena al SSmo. Cristo por doña Prudencia Ascó Dominguez; Tercia y Misa can-

tada de primera clase con sermón al Patriarca San José por los difuntos de la familia Mulet Viñoles.

Viernes.—Aniversario de tercera clase por Juan José Cuesta y Desamparados Llácer. Diario de Misas y Aniversario de segunda clase por doña Filomena Ferrando Burgos.

Sábado.—Aniversario de cuarta clase por Francisca Marqués Roda.

Domingo.—Tercia y Misa cantada por Almas del Purgatorio; por la tarde Vísperas, Rosario, Sermón y Viacrucis.

Sr. Vicario de semana:

Dr. D. Manuel Matoses.

¿Quién será el más fuerte, el águila romana o el león africano?

Datos interesantísimos:

Religión — Costumbres — Leyes Comercio — Agricultura, todo lo sabrá V. si adquiere el libro documentadísimo que con perfecta imparcialidad le informará

ABISINIA

Precio: 1'75 pta.

DE VENTA:

Imprenta Palacios

Virgen 18

Tel. 49 R

Sadi Fuset Velis

MEDICO DENTISTA

Horas de consulta: de 9 a y de 4 a 7

JUEVES TARDE NO HAY CLINICA

D. JAIME EL CONQUISTADOR, 2, P.º I. SUECA

(Edificio Torregrosa) Urgencia: Casa Fuset, Virgen, 11

Lea usted

y

anúnciese

en

Mosaico

Movimiento de población

Bautizos.—Rosario Osca Pascual José Alapont Iborra, Carmen Marín García, Mario Estrelles Estornell, Rosario Vendrell Coliado, Dolores Dolz Pastor, Dolores González Sanz, José Colechá Ferrando, José Diego Beltán, Juan Antonio Gisbert Escrivá

Defunciones.—Manuel Vila Hernández, 59 años; Aurelia Llombart Tamarit, 74; Remedio Ferrer Estrelles, 5 meses; Rosa Cano León, 69 años; Salvador Cortés Más, 86; Enrique Carbonell Español, 64; Vicente Bosch Sarrión, 3 meses.

SUBASTA DE FINCAS PROPIEDAD DEL AYUNTAMIENTO

EDICTO

DON MARIANO MARQUES ORTELLS. ALCALDE-PRESIDENTE DE LA COMISION GESTORA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LA CIUDAD DE SUECA,

HAGO SABER: Que declarada desierta por falta de licitadores la subasta celebrada para la enajenación de los inmuebles que a continuación se indican, la Comisión Gestora del Excmo. Ayuntamiento ha acordado se celebre una segunda el día 16 del próximo mes de Abril bajo el mismo pliego de condiciones y los tipos al alza que seguidamente se mencionan:

Un solar situado con la calle del Capitán Galán en esta población, lindante por derecha en el camino de circunvalación, e izquierda casa número 65 de la propia calle, ocupando una superficie de 160 metros cuadrados. Tipo de subasta MIL NOVECIENTAS VEINTE PESETAS.

Un solar situado en la calle del Capitán Galán de esta población, lindante por derecha con la casa número 76, e izquierda con el camino de circunvalación, ocupando una superficie de 150 metros cuadrados. Tipo de subasta: MIL QUINIENTAS PESETAS.

Una casa situada en la Avenida de Levante número 34, de esta Ciudad, lindante por derecha con Herederos de don Gordiano Ribera e izquierda casa número 36 de la mencionada calle, ocupando una superficie de 270 metros cuadrados. Tipo de subasta: SIETE MIL PESETAS.

Las proposiciones podrán presentarse con sujeción al modelo que a continuación se inserta en las oficinas de Secretaría de este Ayuntamiento y horas de diez a trece en todos los días hábiles a contar desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el Boletín Oficial de la Provincia hasta el inmediato anterior a la subasta inclusive. En los mismos días y horas y en las indicadas Oficinas podrá examinarse el pliego de condiciones.

La proposición que se formule podrá referirse a todas las fincas que anteriormente se indican, o solamente a alguna o algunas de ellas.

El acto de la apertura de pliegos se celebrará el día dieciséis del próximo mes de Abril en la Casa Capitular y a las doce horas bajo la presidencia del señor Alcalde o Teniente de Alcalde en quien delegue.

Para tomar parte en la misma deberá constituirse como depósito provisional el cinco por ciento del importe del tipo o tipos de licitación de

las fincas cuya adjudicación se pretenda, en metálico, valores del Estado cédulas del Crédito Local u Obligaciones de este Ayuntamiento en la forma siguiente:

Solar situado en la calle del Capitán Galán, lindante con el camino de circunvalación y casa número 63: noventa y seis pesetas.

Solar situado en la calle del Capitán Galán, lindante con el camino de circunvalación y casa número 76: noventa pesetas.

Solar situado en la calle del Carmen: setenta y cinco pesetas.

Casa número 34 de la Avenida de Levante: trescientas cincuenta ptas.

El rematante o rematantes deberán efectuar el pago de las fincas que se le adjudiquen de una sola vez dentro del plazo de ocho días a contar del siguiente al en que se les notifique la adjudicación definitiva, en la Caja municipal, en metálico o en billetes de Banco.

Los poderes, en su caso, deberán ser bastanteados por el Secretario Letrado de La Corporación.

MODELO DE PROPOSICION

Don vecino de con domicilio en núm. ofrece las cantidades que a continuación se indican por las fincas, actualmente propiedad del Municipio de Sueca que seguidamente se mencionan: (las cantidades en letra). Fecha y firma del proponente.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Sueca a 9 de Marzo de 1936

El Alcalde,

Mariano Marqués

Información arrocera

Durante la semana que comprenden de los días del 2 al 7 de Marzo actual, se ha retirado de los graneros de los agricultores con la intervención de nuestro Sindicato, veinte mil quinientos cuarenta kilogramos de arroz cáscara, por los conceptos siguientes:

Para la industria.	18 000 Kgs.
Para consumo familiar..	400 "
Para trituration (pienso)	290 "
Para la Comisión Mixta de Eliminación (Demérito).	1 850 "

Total igual. 20 540 Kgs.

El total retirado desde primero de Septiembre de 1935, a 7 de Marzo de 1936, es de diez y seis millones setecientos cuarenta y siete mil seiscientos cuarenta y un kilogramos.

Por motivos incomprensibles se retira muy poco arroz de los Sindicatos creando una situación bastante

Agricultores!...

Si queréis obtener naranjas de buena calidad y buen color, abonad con el acreditado SUPERFOSFATO ORGANICO, y pulverizad con el insuperable insecticida ALBOLINEUM COOPER

Fabricado en Inglaterra Agente oficial con depósito en Sueca:

ENRIQUE BENET

difícil a los mismos, pues son muchos los pueblos que guardan todavía más del setenta por ciento de su cosecha en el séptimo mes de la recolección. Por otra parte, del cupo actual correspondiente al periodo de ocho semanas, son muchos los Sindicatos que no han sacado ni un solo kilo de arroz

Al Sindicato de Sueca es indudablemente al que más perjudica esta paralización, por lo que, la Junta Directiva del mismo, consciente de las funestas consecuencias que puede acarrear el mencionado retraso, redobla sus gestiones acerca del Comité Directivo de la Federación para que la retirada de arroz, no solamente vuelva a su cauce normal, sino que se proceda por medios rápidos a descongestionar la enorme existencia.

En honor a la verdad, el Comité Directivo presta toda su atención a cuantas reclamaciones se le formulan sobre el particular y se desvive en buscar una pronta solución.

No se ha llegado a un acuerdo con la Federación de Industriales, referente a la adquisición por la Comisión Mixta de Eliminación de cierta cantidad de medianos, como procedimiento para eliminar arroz cáscara

Por el Sindicato se ha hecho un llamamiento a todos los agricultores arroceros a los cuales puede interesarles la trituración de arroz de su cosecha para pienso de su ganado con las mismas condiciones de prima que perciben los de los alrededores de Valencia, con el fin de conocer el volumen que podría triturarse y proponer a la Comisión Mixta de Eliminación, una operación global que afectaría a Sueca y sus pueblos comarcanos.

Ha sido ofrecido al Sindicato un nuevo Triturador que con arreglo a los últimos procedimientos modernos, ha instalado el agricultor de esta vecindad don José Beltrán Burguera, en el local de la Trilladora del mismo.

Oportunamente daremos cuenta de todo aquello que se relacione con los intereses arroceros.

S. C.

DE POLIÑA

Futbol

XX Partido de Copa

C. D. Poliña, 2
República de Careagente, 4

Con bastante entrada empieza el partido a las 4 15 y se suceden buenas jugadas por ambos equipos, al cuarto de juego en un balón bombeado de Casuco logra rematar Lángara de cabeza el primer tanto.

El Careagente hace magnificas jugadas pero no tiene suerte en el remate, en una salida de Peña no logra hacerse con el balón que a punto de entrar en la puerta es despejado por Aparici que logra de este modo el que termine la primera parte con el resultado de un tanto a cero a favor del Poliña.

Empieza la segunda parte y a los cinco minutos de juego se tira un corner contra el Poliña, que logran el empate de un magnifico chut a la media vuelta por el extremo izquierda.

Saca el Poliña y recogen los forasteros que logran llegar hasta la puerta de Peña pero el árbitro pita manos de Carbó (penalty) logrando el segundo tanto.

Poco tiempo después el árbitro castiga a los forasteros con un penaly que lo tira Martínez logrando el empate.

Hay un cambio en la alineación, Plácido baja a medio centro y Piqueres a interior derecha.

El domingo fué una de las pocas actuaciones del Poliña en que jugaron todos sin excluir a nadie, sobre saliendo Pigueres.

El Poliña alineó: Peña; Aparici, Carbó; Casuco, Piqueres, Martínez; Colomar, Plácido, Lángara, Hernández y Bonoro.

Cines

IDEAL: La empresa Alegría nos presentó el domingo un buen programa

ma en la representación de las películas «Broadway y Hollywood» hablada en inglés y el «Diablo se divierte en español siendo muy aplaudidas por el público.

MODERNO: Se proyectó la película titulada «Sombras que pasan» por Ivan Mosjoukine y Natalie Sissenko. Estuvo bien y el público aplaudió. Completó el programa una cómica y revista.

¿Sindicato Rural?

El domingo bajo la presidencia del alcalde se reunieron todos los patronos de esta localidad, para someter a discusión y aprobación, el Estatuto para la creación de un Sindicato de Policía, aguas, etc.

Después de leerse todos los artículos, se acordó someterse a discusión, uno por uno, pero como resultó haber discrepancias entre los patronos, se acordó nombrar una comisión para que estudiara é hiciera las oportunas observaciones sobre dicho estatuto.

. T.



Don Eduardo Romero
Director del Circo Romero

Grandes funciones de Circo

En la presente semana ha actuado en este pueblo el Gran Circo Romero, que tantos éxitos obtiene allí donde

presenta al público su numeroso y escogido elenco, artistas todos de gran mérito en sus diversos trabajos.

En Poliña ha obtenido el aplauso del público que llena el Circo a todas las funciones.

BARBERIA POPULAR

DE

Bernardino Verdú

AFEITARE 0'25 CTMS.

Martínez y Pérís, 34, Sueca

Choque

El martes ai anohecer y cuando salía de calle de San José para enlazar con la carretera de Corbera, el coche matrícula V. 15628 marca D. K. W. conducido por José Facio y en el que llevaba a su propietario don Ramón Vila Barbera, catedrático de la Facultad de Medicina de Valencia, fué alcanzado y lanzado a corto trecho por el autobús de viajeros «La Gandiense» matrícula V. 14365.

El señor Vila a consecuencia del golpe quedó conmocionado y su chófer con ligeras heridas en la frente. El primero fué asistido en una casa contigua al suceso por los médicos señores Nicolás y Marqués y el segundo en el Hospital. Pronósticos reservados

La parte derecha del coche del señor Vila quedó destrozada. «La Gandiense» no sufrió desperfectos; pocas horas después reanudaba el viaje a Gandía.

Se personó el Juzgado que instruyó las primeras diligencias.

== PRECIOS REDUCIDOS EN ==
Insecticidas de todas clases

para las plagas del naranjo, árboles frutales, melonares, alfalfa, etc.,

CONSULTE A

JUAN Bta. RICO FERRANDO

Vicenta Carrasquer, 8

SUECA

Agricultores - Propietarios

Si queréis tener vuestros naranjos libres de las plagas que los ataquen, pulverizad con los muy potentes y renombrados insecticidas:

“GOOLD” y “STANDART”

Para informes dirigirse al representante
EN SUECA:

Ricardo Villagrasa - Paz, 5

Mosaico

Hemos recibido un STOCK completo de Cubiertas y Cámaras **PIRELLI**

Precios increíbles

Descuentos máximos

Todas estas ventajas las encontrará comprando las CUBIERTAS y CAMARAS para su coche en

CASA SANCHIS

Pí y Margall, 40

Tel. 29

SUECA

Casa **PLANELL**

Gran surtido en Alpargatas y Calzado para niños Vinos, Aceites y Licores

Calle de San Francisco, 18 - Sueca

TINTORERIA A VAPOR

— DE —

Vicente Fletes

LUTOS EN 12 HORAS

Calle de la Virgen, 35 - Sueca

Para encontrar el mejor Aceite y los mejores Vinos, siempre

Valeriano Vilar

CASA EL NABO

San Antonio Abad, 12

Sueca



N TAPÓN VERDEDOR

TINTA WIGTY

PARA ESTILOGRAFICAS Y USO GENERAL Es la única que le dará completa satisfacción

¡Haga una prueba! Pase y se le llenará la Estilográfica GRATIS

Corresponsario: IMPRENTA PALACIOS - Sueca



F
C

El
prime
El
poten
bamos
de aqu
el nom
mo po
cantid
mejor
dad y
que pr
equipo
de hab
to fisio
habier
lla que
blemen
peligro
El
por es
desde
Sueca
no se h
doming
ses y
entre lo
la sem
interes
sidad,
expone
cia que
este tra
Tod
empeza
afuyen
dadero
taban a
borde e
a la hor
m nte
para pr
caras q
año es
con su b
Ya
impacie
cuando
larga y
primer g
irse el
gentio d
La a
tura; An
ro, Mule
cò, San
Poco
aunque
cia en el
un atron

FUTBOL

Campeonato "amateur"

Copa España

Silla F. C., 1

Sueca F. C., 6

El Sueca ha empezado a subir los primeros peldaños de la clasificación.

El domingo pasado frente a un potentísimo Silla, que nosotros estábamos muy lejos de imaginar y que de aquel del primer partido solo tenía el nombre, se presentó un Sueca como pocas veces se ha visto con tanta cantidad de entusiasmo, y lo que es mejor, con tanto derroche de serenidad y forma física. Esto último es lo que principalmente hizo que nuestro equipo se apuntara la victoria; porque de habersesó o iniciado el agotamiento físico unos minutos, es seguro que hubiera sido aprovechado por el Silla que como he dicho, jugó admirablemente y fué toda la tarde un serio peligro para la puerta de Ventura.

El entusiasmo que el público tenía por este partido no se había visto desde la reaparición del futbol en Sueca. En toda la semana anterior no se hablaba más que del match del domingo. Comentarios de todas clases y apuestas de diferente índole entre los aficionados, era el tema de la semana. Hasta a los que no les interesa el deporte, les picó la curiosidad, y no tuvieron otro remedio que exponer su criterio ante la importancia que para nuestro deporte tenía este trascendental partido.

Toda la tarde, hasta la hora de empezar el encuentro, las calles que afluyen al campo del Infantil, eran verdaderos ríos humanos que transportaban al público amenazando un desborde en el campo. Y así vimos que a la hora de empezar, era materialmente imposible encontrar un sitio para presenciar el partido. Muchas caras que no se les ve allí en todo el año estaban ocupando su localidad con su buena parte de emoción y todo.

Ya rayaba al más alto nivel la impaciencia del apretujado público, cuando salió al campo el Sueca y una larga y atronadora ovación fué el primer grifo por donde empezó a salirse el entusiasmo que el inmenso gentío difícilmente podía ya contener.

La alineación del Sueca era: Ventura; Amadeo. Puchades; Albí, Lázaro, Mulet; Colecha, M. Lledó, S. Lledó, Sanchis y Prósper.

Poco después, apareció el Silla y aunque no tanto, también su presencia en el campo fué sorprendida por un atronante aplauso.

El Silla alineó a García; Ferri, Hernández; Vicent, Pérez, Monzó; Borrego, Anselmo, Morera, Gomar y Picó.

El árbitro tampoco era el mismo que actuó en Silla, encargándose del arbitraje el colegiado amateur señor Martínez Palop.

Eligen terreno los forasteros y a las 4 menos 5 minutos empieza el partido sacando el Sueca.

El nerviosismo en los primeros momentos llega hasta los mismos equipiers y el cuero es llevado de una puerta a otra con peligro de ambas.

Un descuido de Mulet lo aprovecha el delantero centro contrario para internarse y marcar el primer tanto del Silla cuando apenas habían transcurrido tres minutos de partido.

El Sueca con una serenidad pasmosa continúa en su labor cada vez con más codicia. Colechá hace un magnífico centro que empalma S. Lledó de cabeza consiguiendo el empate y el público se vuelve loco de entusiasmo. No había terminado aún la ovación cuando M. Lledó recibe un pase de Lázaro y con el balón pegado al pecho, consigue llevar a las mismas mallas del Silla. Todo con siete minutos de juego.

A pesar de esto, el balón, ni se estancaba ni se estancó en toda la tarde. Las puertas eran víctimas de un continuo cañoneo por las incansables escapadas de uno y otro bando. Prósper perdió algunas ocasiones de marcar por falta de suerte en el remate. Un colocadísimo chut de Sanchis fué la causa de nuestro tercer gol y otro de M. Lledó la del cuarto. No es necesario decir que cada tanto era seguido de un desborde de gritos y de aplausos.

Llegó el segundo tiempo y en él se marcó el mejor tanto de la tarde que fué un soberbio chut cruzado de M. Lledó. El sexto tanto lo consiguió Lázaro al tirar un fault cerca del área del Silla.

Esta parte tuvo las mismas características de la primera. El dominio no se pudo asomar en ninguno de los dos equipos. Tanto es así que con todo el 6 a 1 a nuestro favor, el Sueca no sigue en las mismas cualidades con que empezó, poco tiempo se hubiera necesitado para no responder de la victoria.

Fué un verdadero modelo de partido de campeonato, con la buena cualidad de que no llegó a ensuciarse debido a la acertada actuación de Martínez Palop.

En este partido no es justo mencionar las actuaciones personales, puesto que el partido se ganó por entusiasmo y de eso les sobró a todos.

Lo asombroso fué la manera de resistir un partido de tanta dureza, sin notárseles en toda la tarde ni el menor asomo de cansancio.

El concienzudo entreno de la se-

mana anterior produjo inmejorables efectos.

Cinco días de verdadera vida deportiva y os veréis envueltos en la gloriosa aureola de los campeones.

Nota

La Directiva del Sueca F. C. pone en conocimiento de la afición suecana que, para el partido de mañana en Benifayó, hay dispuesto un buen servicio de coches a precios económicos con el fin de que se traslade allá la mayor cantidad posible de nuestro público, y no pueda quedarse nadie por falta de medios de locomoción.

—El partido jugado entre el Alginet y el Benifayó en el campo del primero, fué ganado por el Alginet por 3 tantos a 2.

KIK

Clasificación

	J	G	E	P	F	C	P
Alginet. . .	5	4	0	1	11	8	8
Silla.	6	4	0	2	16	15	8
Sueca.	4	2	0	2	14	7	4
Benifayó. . .	5	0	0	5	4	15	0

BEBIDA ESPUMOSA

JUMATE

(MARCA REGISTRADA)

CONTIENE MUCHAS VITAMINAS

Riquísimo refresco fabricado con EXTRACTO de

MATE DEL PARAGUAY

Depositario exclusivo

Gerardo Ruiz Fos

Dr. Gil y Morte 114

Sueca

Farmacéutico de turno:

Don José Laverna

Calle de Pi y Margall, 24

Gran surtido en Telas para Colchones

Fábrica
DE
CORSES

GENEROS PARA CORSÉS

Gomas para Fajas
Ventas al por
Mayor y Detall

MEDIAS para
VARICES

Guerrero, 9

Novedades

GENEROS DE PUNTO

Medias
Calcetines

Camisería

Guerrero, 14

VALENCIA

Venta exclusiva en Suena: Hijo de José M.^o Alberola, P. Constitución, 1

AN



Les

FAJ



Pa